
教育研究評議会議事録 
 

令 和 ４ 年 ６ 月 ８ 日 （ 水 ） 
１５時１５分から１７時０５分まで  
法人本部３階  第一会議室 

 
 
 
出席者   
議 長  玉手英利（学 長） 
評議員  飯塚 博  出口 毅  矢作 清  根本建二  花輪公雄  纐纈 晃（理 事） 
     林田光祐  大森 桂  羽鳥政男（副学長） 

是川晴彦  本多 薫 
中西正樹  津留俊英 
並河英紀  宮地義之 
上野義之  川前金幸 
黒田充紀  今野博行 
村山秀樹  渡部 徹 
伊藤浩志  三上英司 
佐藤慎哉 

 
陪席者 
監 事  渡辺 均  大森夏織 
小白川キャンパス長  大西彰正 
学長補佐 池田弘乃  名倉明子  常松佳恵  永瀬 智  高澤由美  東原 知哉  藤科智海 
 
 
１ 教育研究評議会議事録（５月１１日開催）の確認 
  玉手学長から，前回５月１１日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承され

た。 
 
 
２ 【協議】第３期中期目標期間終了時評価に係る報告書の提出について 

花輪理事から，「中期目標の達成状況報告書」及び「業務実績報告書」の提出について審議願うも
のである旨説明がった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 

３ 【協議】教育研究組織の設置について 
花輪理事及び村山評議員から，アグリフードシステム先端研究センターの設置について審議願うも

のである旨説明があった。 
次いで，玉手学長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 

 
 
４ 【報告】大学間交流協定の終結について  

林田副学長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
５ 【報告】研究費不正使用の再発防止策について 

根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
６ 【報告】令和５年度概算要求（施設整備関係）について 

纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
７ 【報告】令和４年度施設営繕費予定事業について 

纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 



 
 
８ 【報告】令和４年度施設費交付金営繕事業について 

纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 

９ 【報告】山形大学認定研究グループ等の承認申請について  
飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 

 
 
10 【報告】経営協議会（５月２７日開催）について 

学長から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に関する主な質疑応答は以下のとおり。 
・経営協議会で話題となった研究力強化について，どのような方法により研究力が上がるかは分野
により異なる。リソースの配分について，再検討が必要になるのではないか。 

 
 
11 【その他】令和５年度「成果を中心とする実績状況に基づく配分」に向けた取り組み状況について

根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
本件に関する主な質疑応答は以下のとおり。 
・重粒子線の患者が抱える様々な問題には，医学部だけでなく複数の学部が参入し取り組むことが
できる。重粒子という世界でも数少ない装置が導入された本学において，それを中心として全学
を挙げて研究に取り組んでいけるのではないか。 

 
 
12 その他 
  文理融合学位プログラムについて，以下のような質疑応答があった。 
  ・WG で検討を進めているが，今後学部改組に準じるような対応が必要になる。効率的に進めるた

め今後のスケジュール感について伺いたい。 
・まずは令和 5 年度の全学教育改革に向け，専門教育見直しの議論を進めていただき，令和 7 年度

に文理融合学位プログラムを立ち上げたい。 
 
 
  次回は，令和 4 年 7 月 13 日（水）に開催することとなった。 
 


